
ОБРАЩЕНИЕ КОНСТАНТИНА МАЛЫШЕВА 
кандидата в депутаты Пермской городской Думы V созыва по округу №23 

Уважаемые жители! 

Когда меня спрашивают, поче
му я пошёл в депутаты, я от
вечаю: хочу доказать, что вы
боры могут и должны быть че
стными. Для меня честные 
выборы - как аксиома, как 
борьба достойных соперников. 
Думал, что борьба на нашем 
23-м округе пройдет без гря
зи. Что каждый из нас, канди
датов, представит избирате
лям свои добрые дела на бла
го Садового и Городских горок. 
Что дойдет со своей позицией 
и программой до каждого жи
теля. 

Вот некоторые и дошли до 
каждого. Особенно отличился 
Сергей Даллада. Вместо его 
программы агитаторы назой
ливо суют в руки листовки, 
кустарно и подло напечатан
ные «на коленке». А ведь Сер

гей, позволю себе даже не 
называть отчества, самый 
молодой кандидат. Зачем же 
так грязно начинать свои пер
вые выборы? Самому должно 
быть противно. Ну, не успел ты 
сделать ничего хорошего жи
телям округа, так не черни 
тех, кто старался и делал. По
чему бы по-мужски не при
знать силу слабого пола? А 
действующий депутат от окру
га Ирина Горбунова, действи
тельно, сильная женщина. Вот 
кого я считаю достойным со
перником. 

Но «чернуха» в её адрес на 
округе льется потоками. От 
Даллады не отстают более 
взрослые - Юрий Истягин и 
Алексей Антипов. Спрашива
ется, считают жителей нера
зумными котятами? На кото
рых можно выплескивать ком
промат и слухи, в которые не 

поверит даже ребенок? 
Ребята, заканчивайте. Лить 

грязь - это совсем не по-муж
ски. Ирина Горбунова про вас 
плохого слова не сказала. А 
вы, хуже баб, злословите в 
своей макулатуре. Не стыдно 
марать бумагу? Вспомните о 
достоинстве и не выплескивай
те с больной головы на здоро
вые головы жителей всякие 
грязные сплетни нездоровых 
личностей. Да люди и сами как 
облупленных знают всех, гото
вых за деньги очернить любо
го соседа. И, я уверен, разбе
рутся, где правда, а где ложь. 

Но, судя по всему, эти кан
дидаты от всего происходя
щего очень веселятся. Чем бы 
ни тешились, лишь бы не ме
шали нормально жить Садово
му и Городским горкам. Я го
тов с каждым из них встре
титься открыто, без трусливых 

анонимок и кляуз. И погово
рить по-мужски, разобраться 
при народе, кто и что для ок
руга сделал реального. 

Я считаю, что вы втроем 
обокрали Горбунову. Именно 
так - вы ведь не стесняетесь, 
когда присваиваете себе то, 
что она сделала для людей. 
Вам кажется, мелочь - взять 
и сказать на встрече с изби
рателями, что дорогу у дома 
заасфальтировали именно 
вы. Но дурная слава про вас 
уже пошла. Народ у нас гра
мотный и знает, где работа
ла депутат. Над вами просто 
смеются! Так что, когда рас
сказываете байки, придумы
вайте хоть правдоподобный 
повод, с чего это вас - не 
депутатов - понесло тратить
ся на асфальтирование и дет
ские площадки. 

Жители, я уверен, всё по
нимают. И на выборах отдадут 
голоса только самому достой
ному, кого уже знают по доб
рым делам для округа. 


